



# NEWS SHEET INTERNACIONAL

BOLETÍN DE INFORMACIÓN INTERNACIONAL DE UNIÓN PROFESIONAL

Nº143 **MARZO 2022**

## NOTICIA DESTACADA

### 8 DE MARZO: DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



## ENTORNO EUROPEO

**AUDIENCIA: IMPACTO DE LAS  
RESTRICCIONES DE COVID-19  
EN LAS PROFESIONES**

## RED PROFESIONAL

**PROFESIONES 195:  
PROSPECCIÓN EN CLAVE  
PROFESIONAL**

## ENTORNO EUROPEO

**EUROPA DIGITAL**

## ENTORNO GLOBAL

**APOYO A UCRANIA**

## ENTORNO EUROPEO

**ESTUDIOS DE INTERÉS PARA  
LAS PROFESIONES**



## NOTICIA DESTACADA

03 Día Internacional de la Mujer

## ENTORNO EUROPEO

- 04 Futuro de Europa
- 05 Europa Digital
- 06 Audiencia: Impacto de las restricciones de COVID-19 en los profesionales
- 07 Dictámenes e informes europeos de interés para las profesiones
- 08 Noticias económicas de interés para las profesiones
- 10 Estudios de interés para las profesiones

## ENTORNO GLOBAL

- 11 Apoyo a Ucrania
- 12 Noticias internacionales de interés para las profesiones

## RED PROFESIONAL

- 13 Profesiones 195: Prospección en clave profesional

## DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

## DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Este mes de marzo se celebró el día internacional de la mujer. Distintas instituciones pusieron su granito de arena para luchar por la más que necesaria igualdad efectiva.

## COMISIÓN EUROPEA

La Comisión Europea propuso **normas a escala de la UE para luchar contra la violencia contra las mujeres y la violencia doméstica**. La Directiva propuesta tipificará como delito la violación sobre la base de la falta de consentimiento, la mutilación genital femenina y la ciberviolencia, que incluye: la difusión no consentida de imágenes íntimas; el ciberacoso; el ciberacoso; y la incitación en línea a la violencia y al odio. Las nuevas normas también refuerzan las posibilidades de acceso a la justicia de las víctimas, y animan a los Estados miembros a aplicar un mecanismo de ventanilla única, de tal forma que todos los servicios de apoyo y protección estén situados en un mismo lugar.

## PARLAMENTO EUROPEO

Los eventos del Parlamento en torno al Día Internacional de la Mujer 2022 se centrarán en el teletrabajo, la igualdad de género, la carga mental y los trabajos no retribuidos de cuidados. Para conmemorar el día de la mujer el Parlamento organizó el 3 de marzo una reunión interparlamentaria titulada "Un futuro ambicioso para las mujeres europeas después de la Covid-19: carga mental, igualdad de género en el teletrabajo y trabajo de cuidados no remunerado tras la pandemia". El evento estuvo organizado por la **comisión parlamentaria de Derechos de las Mujeres e Igualdad de Género** en colaboración con la Dirección de Relaciones con los Parlamentos Nacionales. Asimismo, la sesión plenaria en Estrasburgo conmemoró el Día Internacional de la Mujer.

## CEPLIS

Con ocasión del día internacional, CEPLIS renovó su compromiso por la igualdad de género a través de una **declaración** cuyo objetivo es el de seguir luchando contra la violencia de género y promoviendo la formación, el acceso a las profesiones y una mayor representatividad de las mujeres en el sector socioeconómico de las profesiones.



## UNIÓN PROFESIONAL

En el Día Internacional de las Mujeres, las profesiones españolas apelan a la igualdad como cultura profesional en la campaña #SinIgualdadNoHayProfesión. La presente edición del Día Internacional de las Mujeres ha centrado su lema en el reclamo de la igualdad de género para garantizar un mañana sostenible. Una demanda que, desde las profesiones, también se ha hecho propia y que se traduce en la propuesta de inclusión en los códigos deontológicos de un compromiso nítido por la igualdad y el medio ambiente. O lo que es lo mismo, una apuesta clara por una cultura profesional inclusiva y comprometida que repercuta en la vida de los y las profesionales y, por ende, en el conjunto de la sociedad, en sintonía con los valores recogidos en la Agenda 2030 de Naciones Unidas.

DPTO. DE RELACIONES INTERNACIONALES  
UNIÓN PROFESIONAL

C/ Lagasca, 50 3ºB 28001 Madrid · 91 578 42 38/39

internacional@unionprofesional.com | www.unionprofesional.com | @UProfesional

MAQUETACIÓN: PDF CREATIVOS | RECURSOS ILUSTRACIONES: FREPIK.ES



## FUTURO DE EUROPA

Este mes, el Pleno de la Conferencia reunido los días 25 y 26 de marzo debatió las propuestas preliminares tras un fin de semana repleto de debates entre los Grupos de Trabajo.

El Pleno de la Conferencia discutió, por primera vez, los borradores de propuestas preliminares elaborados tras los encuentros producidos entre los nueve Grupos de Trabajo del pleno.



Estos primeros borradores, agrupados por temas, se basan en las recomendaciones formuladas por los Paneles Ciudadanos Europeos, los paneles nacionales y en las ideas recogidas a través de la Plataforma Digital Multilingüe, así como en los intercambios mantenidos durante las sesiones del Pleno de la Conferencia y de los Grupos de Trabajo.

En cada uno de los cuatro Paneles Ciudadanos Europeos se reunieron alrededor de 200 personas de diferentes edades y orígenes, procedentes de todos los Estados miembros, para debatir y adoptar recomendaciones sobre los retos a los que se enfrenta Europa en el presente y en el futuro.

Las recomendaciones, formuladas por estos Paneles al Pleno de la Conferencia, están disponibles en la [página web correspondiente](#). Éstas han sido presentadas y debatidas con los 80 representantes de los Paneles ante el Pleno en anteriores sesiones (en enero y marzo de 2022), los cuales continuarán participando en el proceso hasta su finalización.

Los ciudadanos pueden seguir presentando sus aportaciones en la Plataforma para que el debate se prolongue en línea. Las contribuciones enviadas a partir del 20 de febrero se incluirán en un informe final que se presentará después del 9 de mayo.

### CESE

Asimismo, este mes el Consejo Económico y Social ha publicado un video sobre la [perspectiva de la sociedad civil sobre el futuro de Europa](#).



## EUROPA DIGITAL

### ACUERDO ENTRE LOS LEGISLADORES SOBRE LA LEY DE MERCADOS DIGITALES

El Consejo y el Parlamento han alcanzado a finales de este mes un acuerdo político provisional sobre la Ley de Mercados Digitales, cuyo objetivo es que el sector digital sea más justo y competitivo. Los últimos trabajos técnicos permitirán ultimar el texto en los próximos días. El acuerdo provisional alcanzado está sujeto a la aprobación del Consejo y el Parlamento Europeo. El reglamento deberá aplicarse en los seis meses siguientes a su entrada en vigor.



La Ley de Mercados Digitales define normas claras para las grandes plataformas en línea. Su objetivo es garantizar que ninguna gran plataforma en línea que actúe como "guardián, o gatekeeper en inglés" de un gran número de usuarios abuse de su posición en detrimento de las empresas que deseen acceder a esos usuarios.

Los legisladores acordaron que, mientras que los problemas económicos derivados de la recopilación de datos por parte de un "gatekeeper" se abordarán en la ley de Mercados Digitales, los problemas sociales más amplios deberán abordarse en la Ley de Servicios Digitales, de la que también se espera un acuerdo en breve.

La Ley de Servicios Digitales es la actualización más importante de las normas digitales europeas en más de dos décadas. La Comisión Europea considera que esta ley es un pilar fundamental para que Europa se adapte a la era digital. Esta ley incluye normas para los servicios de intermediación en línea, que millones de europeos utilizan cada día. Las obligaciones de los distintos agentes en línea se ajustan a su función, tamaño e impacto en el ecosistema en línea.

### AUDIENCIA SOBRE LA LEY DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Las comisiones IMCO y LIBE celebraron una [audiencia conjunta](#) el 21 de marzo sobre la propuesta de Ley de Inteligencia Artificial. El objetivo de la audiencia fue abordar las principales cuestiones relativas a la propuesta legislativa sobre Inteligencia Artificial (IA) presentada por la Comisión el 21 de abril de 2021 y ayudar a preparar la posición del Parlamento.

### LEY DE DATOS PROPUESTA DE LA COMISIÓN

La Comisión [propuso](#) a finales del mes pasado nuevas normas sobre quién puede utilizar los datos generados en la UE en todos los sectores económicos y acceder a ellos. La Ley de Datos trata de garantizar la equidad en el entorno digital, estimular un mercado de datos competitivo, brindar oportunidades a las empresas y hacer que los datos sean más accesibles para todos. Además, según la CE dará lugar a nuevos servicios, innovadores y a precios más competitivos, para los servicios posventa. Este último componente horizontal de la [estrategia de datos](#) de la Comisión desempeñará un papel clave en la transformación digital, en consonancia con los objetivos digitales para 2030.



## AUDIENCIA: IMPACTO DE LAS RESTRICCIONES DE COVID-19 EN LOS PROFESIONALES



El 28 de febrero, la Comisión IMCO celebró una **audiencia** sobre el “Impacto de las restricciones impuestas durante la crisis COVID-19 en la libre circulación de profesionales y el camino a seguir”.

Según las conclusiones de la audiencia, en toda la UE, especialmente en las regiones fronterizas, la libre circulación de profesionales es esencial para la recuperación de la economía europea.

Esto es especialmente relevante para los profesionales que ejercen actividades reguladas en sectores críticos, como los profesionales de la salud, incluidos los enfermeros y médicos, así como los profesionales que participan en el suministro de bienes y servicios.

La audiencia se centró en las restricciones introducidas por los Estados miembros en respuesta a la crisis del COVID-19, que provocaron dificultades adicionales para los profesionales que participan en el suministro de bienes y servicios, así como para los profesionales que ejercen actividades reguladas en sectores críticos.

Las restricciones introducidas por los Estados miembros en respuesta a la crisis de COVID-19 provocaron dificultades adicionales y han obstaculizado en cierta medida los esfuerzos de lucha contra la pandemia. El objetivo de la audiencia fue extraer algunas lecciones y garantizar que se tomen las medidas adecuadas en el futuro para facilitar y seguir mejorando la prestación de servicios transfronterizos.

Ver [programa](#)

Ver presentaciones de:

- [Council of Bars and Law Societies of Europe \(CCBE\)](#)
- [European Federation of Nurses Associations \(EFN\)](#)
- [Business Europe](#)



## DICTÁMENES E INFORMES EUROPEOS DE INTERÉS PARA LAS PROFESIONES

### PLAN DE ACCIÓN DE LA UE PARA LA ECONOMÍA SOCIAL - EXAMEN DEL PROYECTO DE INFORME

La Comisión de Empleo y Asuntos Sociales debatirá el **proyecto de informe** del eurodiputado español Jordi Cañas sobre el Plan de acción de la UE para la economía social. Este informe será la respuesta del Parlamento al plan de acción de la Comisión para la economía social. El informe trata de destacar los puntos fuertes y débiles del plan de acción, su operatividad y su interacción con otras medidas de la UE, especialmente en el ámbito del empleo y las políticas sociales.

### SALUD MENTAL EN EL MUNDO DIGITAL DEL TRABAJO - EXAMEN DEL PROYECTO DE INFORME

La Comisión de Empleo y Asuntos Sociales debatirá el **proyecto de informe** sobre la salud mental en el mundo digital del trabajo. Este proyecto de informe aborda el reconocimiento político, largamente esperado, de la crisis a la que nos enfrentamos con la salud mental de los ciudadanos en la UE. La legislación y las políticas actuales de la UE en este ámbito no abordan la creciente crisis de salud mental entre los trabajadores. Las ventajas del aumento de la flexibilidad del teletrabajo y la Directiva sobre la conciliación de la vida laboral y familiar favorecen a algunos, pero es necesario actualizar la legislación actual sobre seguridad y salud en el trabajo para responder a las nuevas realidades de la era digital. El informe reclama un Año Europeo de la Salud Mental en 2023, ya que garantizaría que la UE se centrara en los problemas de salud mental más frecuentes a los que se enfrentan los ciudadanos europeos.

### SESIÓN DE ESCRUTINIO CON LA COMISIÓN SOBRE LOS ASPECTOS ADUANEROS Y DE MERCADO INTERIOR DE LA NUEVA RELACIÓN CON EL REINO UNIDO

El 17 de marzo, la Comisión del Parlamento Europeo IMCO celebró una **sesión de escrutinio** sobre la evolución del mercado interior y los asuntos aduaneros dentro del Acuerdo de Retirada y su Protocolo sobre Irlanda e Irlanda del Norte.

El Sr. Richard Szostak, Director del Servicio del Reino Unido de la Comisión Europea, informó a los miembros del IMCO y se abordaron temas como el estado de las negociaciones con el Reino Unido sobre las facilidades ofrecidas en materia de trámites aduaneros, sobre el acceso a las aplicaciones informáticas del Reino Unido y el estado de la construcción de los puestos de control, sobre los planes de introducción progresiva de los controles del Reino Unido para las exportaciones de la UE, o sobre la gestión de la categoría de mercancías que no corren el riesgo de pasar a la UE.



# NOTICIAS ECONÓMICAS DE INTERÉS PARA LAS PROFESIONES

## AYUDAS ESTATALES: LA COMISIÓN APRUEBA EL MAPA DE AYUDAS REGIONALES 2022-2027 PARA ESPAÑA

La Comisión Europea ha **aprobado**, de conformidad con las normas sobre ayudas estatales de la UE, el mapa de España para la concesión de ayudas regionales entre el 1 de enero de 2022 y el 31 de diciembre de 2027, en el marco de las **Directrices sobre las ayudas de finalidad regional revisadas** («DAR»).

Las DAR revisadas, adoptadas por la Comisión el 19 de abril de 2021 y en vigor desde el 1 de enero de 2022, permiten a los Estados miembros apoyar a las regiones europeas menos favorecidas en su recuperación y reducir las disparidades en términos de bienestar económico, ingresos y desempleo, objetivos de cohesión que son elementos centrales de la Unión. También ofrecen mayores posibilidades a los Estados miembros para apoyar a las regiones que se enfrentan a una transición o a retos estructurales, tales como la despoblación, a fin de contribuir plenamente a las transiciones ecológica y digital.

## PLAN DE RECUPERACIÓN DE COVID-19: EL PARLAMENTO EUROPEO ACOGE UN DEBATE SOBRE LAS LECCIONES PARA LAS PRÓXIMAS CRISIS

En una **conferencia** celebrada en el Parlamento Europeo se examinaron los avances de los planes de recuperación de Covid-19 y cómo las lecciones aprendidas se aplican a Ucrania y otras crisis. El objetivo de la reunión, celebrada el 16 de marzo, era extraer las lecciones de los primeros pasos del Mecanismo de Recuperación y Reactivación, el mecanismo de la UE para apoyar la inversión y las reformas en los países de la UE y ayudar a los empresarios y trabajadores a superar la crisis de Covid-19.



## NEXTGENERATIONEU: LA COMISIÓN EUROPEA COMPLETA LA SEGUNDA EMISIÓN DE BONOS CON ÉXITO EN 2022

La Comisión Europea ha **recaudado** este mes otros 10.000 millones de euros en fondos NextGenerationEU a través de su segunda sindicación de bonos de 2022. El bono a 10 años, que vence el 6 de julio de 2032, eleva la financiación total obtenida en el marco del programa a 91.000 millones de euros. Esta colocación seguirá apoyando la recuperación económica de Europa en el marco del Mecanismo de Recuperación y Reactivación y de los demás programas presupuestarios de la UE financiados a través de NextGenerationEU.

## LA COMISIÓN PRESENTA LAS ORIENTACIONES DE POLÍTICA FISCAL PARA 2023

La Comisión Europea ha **adoptado** este mes una Comunicación que ofrece a los Estados miembros orientaciones sobre la ejecución de la política fiscal en 2023. Establece los principios clave que guiarán la evaluación de la Comisión de los programas de estabilidad y convergencia de los Estados miembros. También ofrece una visión general de la situación de la revisión de la gobernanza económica.

## PENSIONES PERSONALES: EL PRODUCTO PANEUROPEO DE PENSIONES PERSONALES (“PEPP”) SE APLICA DESDE ESTE MES

Este mes **comienza a aplicarse** el Reglamento paneuropeo de productos de pensiones personales (“PEPP”), aprobado en 2019. Esto allanará el camino para un nuevo plan voluntario a escala de la UE para que los ciudadanos ahorren para su jubilación, y una amplia gama de entidades financieras de toda la UE podrán ofrecerlo.



El PEPP -un elemento clave del Plan de Acción de la Comisión para reforzar la Unión de los Mercados de Capitales- estará disponible como complemento de los sistemas de pensiones públicos y profesionales, junto con los actuales planes de pensiones privados nacionales.

## LA COMISIÓN APOYA 225 PROYECTOS DE REFORMA EN LOS ESTADOS MIEMBROS PARA MEJORAR SU RESISTENCIA, CREAR EMPLEO Y CRECIMIENTO

La Comisión ha **aprobado** este mes 225 proyectos en el marco del Instrumento de Apoyo Técnico (IAT), con el fin de apoyar a los Estados miembros en la preparación, el diseño y la aplicación de reformas que conduzcan a unas administraciones públicas modernas y resistentes, a unas estrategias de crecimiento sostenible y a unas economías resilientes, al tiempo que aumentan su capacidad de reacción ante las crisis actuales y futuras. Varios proyectos de reforma también están incluidos en los Planes Nacionales de Recuperación y Resiliencia.

## NEXTGENERATIONEU: EL PRIMER INFORME ANUAL SOBRE EL MECANISMO DE RECUPERACIÓN Y RECUPERACIÓN CONSTATA QUE LA APLICACIÓN ESTÁ BIEN ENCAMINADA

La Comisión Europea ha **adoptado** este mes su primer informe anual sobre la aplicación del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR), que es el elemento central de NextGenerationEU. El MRR facilitará hasta 723 800 millones de euros en subvenciones y préstamos a los Estados miembros para apoyar inversiones y reformas transformadoras que permitan a la UE salir fortalecida de la pandemia de COVID-19. Un año después de la introducción del MRR, el informe hace balance de los progresos registrados en su ejecución desde la adopción del Reglamento por el que se creó, en febrero de 2021, hasta el desembolso del primer pago periódico en diciembre de 2021. El informe indica grandes progresos y confirma que la ejecución del MRR está muy avanzada.

## PRINCIPALES CONCLUSIONES SOBRE LA APLICACIÓN DEL PNR DE ITALIA Y ESPAÑA Y EL PAPEL DE LA SOCIEDAD CIVIL ORGANIZADA

A finales de enero, el Grupo del Semestre Europeo del CESE -en colaboración con los CES de España e Italia- consultó a la sociedad civil organizada de España e Italia sobre los Planes de Recuperación y Resiliencia y sobre la participación de la sociedad civil organizada. Las principales conclusiones de estas dos audiencias, que abarcan los dos países que recibirán la mayor parte de los fondos del FRR, se resumen en el documento en descarga que figura en este **enlace** y que fue presentado este mes.

## ESTUDIOS DE INTERÉS PARA LAS PROFESIONES

### ESTUDIOS RECIENTES SOBRE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

El Departamento de Políticas Económicas, Científicas y de Calidad de Vida de la DG IPOL ha publicado los siguientes [documentos](#) para ayudar a la Comisión Especial sobre Inteligencia Artificial en la Era Digital (AIDA) en su trabajo parlamentario.

### ESTUDIOS SOBRE LA IGUALDAD DE GÉNERO

El siguiente [documento](#) recoge una serie de estudios y artículos relacionados con la igualdad de género. Este documento ha sido elaborado para ayudar en las labores y dotar de información para la reunión organizada por el Parlamento Europeo con los parlamentos nacionales para explorar el potencial de las políticas de recuperación que tengan en cuenta la perspectiva de género, destacando las cuestiones interrelacionadas en torno al trabajo de cuidados no remunerado, el teletrabajo y el bienestar.

### MODIFICACIÓN DEL REGLAMENTO SOBRE LOS FONDOS DE INVERSIÓN A LARGO PLAZO EUROPEOS

Este [documento](#) profundiza en los fondos europeos de inversión a largo plazo (ELTIF). Estos fondos invierten a largo plazo en proyectos de infraestructuras, bienes inmuebles y PYMES, entre otros. Aunque el marco legislativo -el Reglamento sobre fondos de inversión a largo plazo- para estos fondos se adoptó hace seis años, su mercado sigue siendo pequeño. Por este motivo, la Comisión ha propuesto modificar el Reglamento sobre los fondos de inversión libre para que resulte más atractivo para los inversores.

### LA AUTONOMÍA ESTRATÉGICA DE LA UE EN EL CONTEXTO DE LA GUERRA DE RUSIA CONTRA UCRANIA [LO QUE PIENSAN LOS THINK TANKS]

Esta [nota](#) ofrece enlaces a comentarios, estudios e informes recientes de grupos de reflexión internacionales sobre las cuestiones europeas relacionadas con la autonomía estratégica y la soberanía europeas. Muchos políticos y analistas han defendido en los últimos años que, al ser muy vulnerable a los choques externos, la Unión Europea debería impulsar su "autonomía estratégica" y/o desarrollar un mayor grado de "soberanía europea". Estos conceptos engloban un mayor potencial de independencia, autosuficiencia y resiliencia en un amplio abanico de ámbitos, como la defensa, la seguridad y el comercio, así como en las políticas industrial, digital, económica, migratoria y sanitaria.



### REPERCUSIONES ECONÓMICAS DE LA GUERRA DE RUSIA CONTRA UCRANIA

Este [documento](#) ofrece un resumen de las recientes decisiones y acontecimientos económicos, financieros y presupuestarios tras la decisión del Presidente Vladimir Putin del 24 de febrero de iniciar un ataque militar contra Ucrania. Además, pretende ofrecer la información más reciente sobre las sanciones de la UE adoptadas hasta el momento. También se destacan las recomendaciones políticas conexas formuladas en el ámbito público para mitigar los efectos económicos, financieros y sociales adversos y apoyar la recuperación económica en la UE y la zona del euro.

## APOYO A UCRANIA

### RESOLUCIÓN UP

Unión Profesional no es ajena al conflicto, y en su declaración los/las profesionales españoles condenan la acción bélica contra Ucrania, señalan la necesidad imperiosa de llegar a un entendimiento y conocimiento de las posturas, se hace una llamada a una participación activa de los actores sociales y políticos bajo la información y el conocimiento integrado que contemple el enfoque profesional como forma de evitar el conflicto abierto, se da un apoyo a los pueblos y personas directamente perjudicadas en sus más elementales derechos, que han sido afectados por la decisión bélica y se exige a los dirigentes responsables de la trayectoria bélica que ha desembocado en la acción de guerra, para que cesen cualquier nueva acción, reparen los daños y palién la pérdida de vidas y reconduzcan sus recursos a soluciones respetuosas con el Derecho Internacional.

[Ver declaración](#) en detalle.

### LA COMISIÓN LANZA UN PORTAL DE APOYO A LOS INVESTIGADORES UCRANIANOS

El portal "Espacio Europeo de Investigación para Ucrania" (ERA4Ukraine) recopila información sobre las iniciativas de apoyo a los investigadores a nivel de la UE y es la última adición a la red EURAXESS existente, que pone en contacto a las plataformas nacionales de 43 países que forman parte de la UE o están asociadas al programa Horizonte Europa.

### RESOLUCIÓN DEL CESE

En su [Resolución](#) sobre la guerra en Ucrania y su impacto económico, social y medioambiental aprobada a finales de este mes, el Comité Económico y Social Europeo (CESE) condena enérgicamente la actual agresión unilateral contra Ucrania ordenada por el Presidente de la Federación Rusa. El CESE insta a intensificar las acciones humanitarias para apoyar al pueblo ucraniano y pide una política de inmigración que garantice que ningún país soporte una carga desproporcionada. El CESE también señala los retos a los que se enfrenta Europa como consecuencia de la guerra y pide a los líderes de la UE que actúen, especialmente en lo que respecta a la política migratoria, la inflación, el aumento de los precios de la energía, la creación de un sistema alimentario sostenible, la reducción de las dependencias y la construcción de la autonomía estratégica y tecnológica de Europa.

DOCUMENTO DE INTERÉS



Ficha técnica de Ucrania: Apoyo de la UE para ayudar a los Estados miembros a satisfacer las necesidades de los refugiados

## NOTICIAS INTERNACIONALES DE INTERÉS PARA LAS PROFESIONES

### ACUERDO PROVISIONAL DESTINADO A PROMOVER LA RECIPROCIDAD EN EL ACCESO A LOS MERCADOS INTERNACIONALES DE CONTRATACIÓN PÚBLICA

El pasado 14 de marzo de 2022, la Comisión Europea, la Presidencia del Consejo y el Parlamento Europeo, en su último diálogo a tres bandas en Bruselas, alcanzaron un acuerdo político sobre un proyecto de reglamento relativo a un instrumento de contratación internacional de la UE (IPI). El acuerdo provisional está sujeto a la aprobación del Consejo y del Parlamento Europeo antes de pasar por el procedimiento formal de adopción.

Se trata de una buena noticia tras 10 años de debates, ya que se trata de un instrumento que pretende restablecer la igualdad de condiciones en el ámbito de los mercados internacionales de contratación. El IPI dará a la UE una mayor influencia para acceder a los mercados de contratación pública fuera de la UE, impulsando las oportunidades para las empresas y los profesionales de la UE.



### DOS AÑOS DE APLICACIÓN DEL ALC UE-SINGAPUR: WEBINARIO

Este seminario web organizado por la Delegación de la UE en Singapur y que tuvo lugar el 17 de marzo de 2022 examinó algunos de los principales éxitos de la EUSFTA a la hora de permitir y facilitar el comercio y la inversión entre la UE y Singapur. Representantes de la UE, del Gobierno de Singapur y de las empresas de ambas partes compartieron ideas y perspectivas sobre el comercio entre la UE y Singapur, debatieron algunos de los aspectos más destacados y áreas en las que la EUSFTA ha logrado beneficios tanto para las empresas de la UE como de Singapur, y reflexionaron sobre las perspectivas de una cooperación progresiva.

#### RECUERDA



El histórico Acuerdo de Libre Comercio entre la UE y Singapur (EUSFTA) entró en vigor hace más de dos años, el 21 de noviembre de 2019, proporcionando un marco integral para las relaciones económicas y comerciales entre la UE y Singapur. El EUSFTA mejora el acceso al mercado para las empresas y profesionales que hacen negocios entre la UE y Singapur, abordando una amplia gama de asuntos relacionados con el comercio y la inversión en áreas como el comercio de bienes y servicios, la contratación pública, los derechos de propiedad intelectual, las aduanas, las medidas sanitarias y fitosanitarias, y el comercio y el desarrollo sostenible. En diciembre de 2021, se celebró en Bruselas el primer Comité Comercial UE-Singapur para revisar la aplicación de la EUSFTA y debatir nuevos ámbitos de cooperación, especialmente con vistas a avanzar hacia una asociación digital global UE-Singapur.



## PROFESIONES 195 PROSPECCIÓN EN CLAVE PROFESIONAL



Este mes de marzo se ha publicado el nuevo número de la revista Profesiones. Tras cerrar el año 2021 destacando las alianzas para un futuro sostenible, este primer número del año 2022 se asoma al futuro de manera amplia, plural, pero sobre todo multidisciplinar. Para ello, cuenta con la opinión de los autores del libro Laberintos de prosperidad, Xosé Carlos Arias y Antón Costas, así como con la de las expertas consultoras Isabel Fernández y Elisabeth Rose-Illó, en la Visión Profesional.

Prospección futura no solo desde la óptica nacional sino también desde la perspectiva europea, aquella que está contando con la ciudadanía y que está a punto de publicar sus conclusiones.

Además, desde Europa también, por cortesía de la presidenta de Eurocadres, Nayla Glaise, se ofrece una reflexión sobre la Directiva Whistleblowers y el significado de su próxima transposición.

CONSULTA TODOS LOS EJEMPLARES DE LA REVISTA PROFESIONES EN NUESTRA WEB



LUNES	MARTES	MIÉRC.	JUEVES	VIERNES	SÁBADO	DOMNG.
					01	02
04 SESIÓN PARLAMENTARIA DEL PARLAMENTO EUROPEO	05 SESIÓN PARLAMENTARIA DEL PARLAMENTO EUROPEO	06 SESIÓN PARLAMENTARIA DEL PARLAMENTO EUROPEO	07 SESIÓN PARLAMENTARIA DEL PARLAMENTO EUROPEO	08	09	10
11	12	13	14 CONSEJO EUROPEO	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

### PATROCINADORES



### FEEDBACK

Este boletín pretende informar periódicamente, de forma breve y dinámica, de las novedades en el entorno profesional internacional. Se trata de un espacio abierto susceptible de incorporar también las noticias que los miembros de Unión Profesional quieran hacer llegar a este departamento.

ESTE BOLETÍN INFORMATIVO HA CERRADO CONTENIDOS EN FECHA 28 DE MARZO 2022

